



JEFA DE GOBIERNO COMPARECE EL VIERNES EN EL CONGRESO DE CDMX
Respalda en acto militarización de la seguridad pública.

PÁG.
34

“HASTA QUE SE FORTALEZCA LA GUARDIA”, AFIRMA

La jefa de Gobierno apoya militarizar la seguridad pública

En el Auditorio Nacional, Sheinbaum resalta la baja de delitos en la CDMX

EDUARDO ORTEGA
eortega@elfinanciero.com.mx

La jefa de Gobierno de la capital, Claudia Sheinbaum, aspirante a la candidatura de Morena a la Presidencia en 2024, expresó su respaldo a la militarización de la seguridad pública, impulsada por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

La funcionaria, quien comparecerá de manera oficial ante el Congreso de la Ciudad de México el viernes como parte de su cuarto Informe de Gobierno, encabezó ayer un acto en un Auditorio Nacional colmado de simpatizantes, quienes, como en un acto de campaña, corearon “¡presidenta, presidenta, presidenta!”.

Ante la secretaria de Seguridad Pública federal, Rosa Icela Rodríguez, quien asistió en representación del titular del Ejecutivo, así como miembros de su gabinete y gobernadores, Sheinbaum presumió una reducción en promedio de 54% en todos los delitos de alto impacto, gracias al modelo de seguridad de su gobierno, conformado por cuatro ejes: atención a las causas, fortalecimiento de la policía, inteligencia e investigación, y coordinación; no obstante, apoyó la militarización de la seguridad pública.

“Por supuesto coincidimos con el Presidente en que no puede haber paz y seguridad si no hay justicia. Y también coincidimos en que deben estar todavía las Fuerzas Armadas hasta cuatro años más en lo que se fortalece nuestra Guardia Nacional”, afirmó.

Sheinbaum, quien destacó que gracias a la “honestidad”, la “austeridad” y combate a la corrupción, su gobierno ahorró cerca de 80 mil millones de pesos que han sido invertidos en obra pública y en programas para el bienestar, habló de lo que significa ser mujer gobernante.

“Ser mujer gobernante tiene, además, la responsabilidad de mostrar a todos, pero en particular a las niñas y a las jóvenes, que una sociedad más justa implica que no estamos destinados a un rol en la sociedad lleno de prejuicios y violencias sino que estamos destinadas a ser lo que soñamos ser”.

Refirió que tras el desplome de la Línea 12 del Metro, que dejó 26 muertos, “a consecuencia de problemas de origen”, su gobierno trabaja “arduamente” por su reforzamiento, el cual consiste en el cambio de vías en las curvas y el cambio de

la sub-base y base en el túnel, así como el reforzamiento del tramo metálico elevado. “Cada uno de los 260 claros tiene un proyecto ejecutivo diferente, que debe ser fabricado, montado y soldado con mucha exactitud”, sostuvo.

“Coincidimos en que deben estar todavía las Fuerzas Armadas hasta cuatro años más”

CLAUDIA SHEINBAUM
Jefa de Gobierno de la CDMX





EVENTO. Claudia Sheinbaum (de rosa), ayer, en el Auditorio Nacional.



**Campaña...
de informes**

La Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, arrancó ayer en el Auditorio Nacional su gira de promoción por su 4o. Informe de Gobierno. El viernes 7 hablará ante el Congreso capitalino y hará mítines en todas las Alcaldías.

CIUDAD 3

Movilizan a 16 mil

La Jefa de Gobierno rindió su Cuarto Informe no oficial, como parte de su gira de promoción de labores

SELENE VELASCO

Unas 16 mil 600 personas, según cifras del Gobierno de la Ciudad de México, asistieron al Auditorio Nacional por el arranque de las giras de Claudia Sheinbaum para promover su Cuarto Informe.

Llegaron desde las 16 alcaldías y de diversos estados como Edomex, Chiapas, Baja California, Veracruz. Bajaron de camiones, microbuses, camionetas y taxis, varios metros antes de las escalinatas del Auditorio y caminaron ondeando banderas y carteles de apoyo a Sheinbaum.

Se mantuvieron en grupos y se organizaron para gritar porras hacia la Mandataria capitalina, aun antes de que llegara. Entre la multitud se veían banderas de Morena, otras más decían "EsClaudia", palabras con las que decenas de bardas han sido pintadas en la Capital y en otros estados.

"Nos invitó el Gobierno, venimos desde Chiapas

un ratito para presentarnos, hoy nos vamos", dijo un joven vestido con prendas artesanales, antes de que una mujer le impidiera dar más detalles.

La escena afuera del Coloso de Reforma recordaba los mítines políticos. Incluyó una pasarela formada con vallas para evitar que las personas se aglomerasen en la entrada por la que pasaría Sheinbaum después de las 12:00 horas.

Mientras, comenzó el reparto de boletos para el ingreso. De acuerdo, con el Gobierno local, unas 9 mil 600 personas ocuparon un asiento y afuera se aglomaron otras 7 mil.

"Debido a que ya había iniciado el evento, algunas personas ya no pudieron ingresar", indicó la oficina de la Mandataria.

Adentro los asientos se asignaron por grupos, según los programas sociales de los que fueran beneficiarios,

dependencias de Gobierno en las que trabajaran, si eran de alguna sección sindical específica y los invitados especiales.

Desde las 11:00 horas, quienes iban ingresando esperaron la llegada de Sheinbaum con la conduc-



ción de diversas personalidades, como la actriz Regina Orozco, maestra de ceremonias, y la cantante Eugenia León, quien ha amenizado otros eventos del Presidente Andrés Manuel López Obrador.

Sheinbaum llegó alrededor de las 12:30 horas, caminó por la pasarela repartiendo abrazos y besos, además se detuvo a tomarse fotos con quienes extendían sus manos detrás de las vallas para alcanzarla. Después, entró al Auditorio.

Bajo el lema "Honestidad que da resultados", Sheinbaum habló durante más de una hora y pidió que se proyectaran varios videos para exaltar acciones gubernamentales como becas, transporte y cifras de seguridad que ha promovido en el último año, en cada evento masivo que encabeza.

"Nos eligieron para erradicar la corrupción, los privilegios, la guerra, la opacidad, (...) la frivolidad y la soberbia como forma de Gobierno", fueron algunas de sus primeras palabras.

Y en los primeros minutos mencionó al Presidente.

"Por el bien de todos, primero los pobres" y "Es un honor estar con Obrador", destacó, lo que fue respondido con aplausos de asistentes de la parte alta del Auditorio y una ovación al titular del Ejecutivo.

"Estamos haciendo historia y los convoco a que juntos y juntas sigamos haciendo historia", finalizó la Mandataria.

Claudia Sheinbaum,
Jefa de Gobierno

// Nos eligieron para erradicar la corrupción, los privilegios, la guerra, la opacidad, (...) la frivolidad y la soberbia como forma de Gobierno".





Desde Chiapas, llegaron al Auditorio Nacional personificaciones de los tradicionales parachicos.



El evento de los cuatro años contó con la participación de alrededor de 16 mil 600 personas.



Las cantantes Regina Orozco y Eugenia León formaron parte de las presentaciones en el Coloso de Reforma.





TODO EL EQUIPO. La Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, estuvo acompañada por los secretarios de su gabinete, así como gobernadores de Morena y de otros partidos.



ARROPAN A CLAUDIA SHEINBAUM

Gobernadores de Morena, pero también del PRI, PAN y de Movimiento Ciudadano, e integrantes del gabinete presidencial y de la Ciudad de México arroparon a la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, en el informe que dio por su cuarto año de gestión. Ahí, convocó a los asistentes a que "juntos y juntas sigamos haciendo historia". | A10 |



INFORME DE GOBIERNO

BERNICE FREGOSO. EL UNIVERSAL

CRÓNICA CUATRO AÑOS DE ADMINISTRACIÓN

Sheinbaum llama a que la 4T continúe

En su informe, la jefa de Gobierno capitalino **recibe respaldo de gobernadores y secretarios federales**; le gritan "¡presidenta!

SALVADOR CORONA
Y OMAR DÍAZ



Gobernadores emanados de Morena, pero también del PRI, PAN y de Movimiento Ciudadano, integrantes del gabinete presidencial, así como alcaldes y diputados locales capitalinos arrojaron a la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, quien rindió un informe en el Auditorio Nacional, por su cuarto año de gobierno al frente de la Ciudad de México.

Tras enlistar las acciones y programas que ha emprendido en su gestión, desde el 5 de diciembre de 2018 a la fecha, la mandataria capitalina concluyó su mensaje con una convocatoria para seguir haciendo historia.

“Amigos y amigas, somos orgullosamente un gobierno que reivindica los principios de la Cuarta Transformación, hemos hecho historia y estamos haciendo historia y los convoco que juntos y juntas sigamos haciendo historia. Muchas gracias. ¡Qué viva la Ciudad de México!”, expresó mientras agradeció con las manos alzadas a los presentes, mientras los integrantes de su gabinete, detrás de ella, le aplaudían y hasta vitoreaban.

Minutos después de las 12:00 horas, frente a sus invitados, entre ellos el gobernador priista del Estado de México, Alfredo del Mazo; el de Nuevo León, el emecista Samuel García; la líder de los Comités de Defensa de la 4T en el Estado de México, Delfina Gómez, y el vocero presidencial, Jesús Ramírez Cuevas, Sheinbaum Pardo leyó su discurso durante una hora con cuatro minutos y fue interrumpida en, al menos, nueve ocasiones por el grito de “¡presidenta!, ¡presidenta!”.

Incluso, en un momento recordó el liderazgo y acciones del presidente Andrés Manuel López Obrador y soltó un “¡es un honor estar con Obrador!” y la mayoría de los asistentes replicaron el grito en el recinto.

En representación del Presidente acudió la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez, quien estuvo en el presidium.

“Cumplimos casi cuatro años de servir al pueblo de la Ciudad de México. Lo hemos hecho con entrega, compromiso, responsabilidad, honestidad, transparencia, austeridad y cercanía”, afirmó la mandataria capitalina.

Los invitados

En la primera fila del auditorio, donde había 9 mil 600 personas, según datos del Gobier-

no capitalino, además estaba Alejandra Frausto, secretaria de Cultura; Ernesto José Zapata Pérez, comandante de la Primera Región Militar; Rosendo Carlos Díaz, vicealmirante de la Secretaría de Marina, y Alejandro Encinas, subsecretario de Derechos Humanos.

También acudió Ariadna Montiel, secretaria del Bienestar; Rocío Nahle, titular de Energía; Delfina Gómez, y la fiscal general de Justicia, Ernestina Godoy.

En la segunda fila, además de Layda Sansores, se vio a los gobernadores morenistas de Morelos, Cuauhtémoc Blanco; de Sonora, Alfonso Durazo; de Guerrero, Evelyn Salgado; el gobernador electo de Oaxaca, Salomón Jara; de Colima, Indira Vizcaíno; Quintana Roo, Mara Lezama, y de Hidalgo, Julio Menchaca.

Entre los priistas estaban el gobernador del Estado de México, Alfredo del Mazo, y Alejandro Murat, de Oaxaca, así como Esteban Villegas, tricolor que ganó junto con la alianza PAN-PRD; de Movimiento Ciudadano asistió el gobernador de Nuevo León, Samuel García, y del PAN, Diego Sinhue Rodríguez, de Guanajuato. Por el PVEM llegó Ricardo Gallardo, de San Luis Potosí.

Sobre las acciones de gobierno, la mandataria capitalina fue aplaudida, incluso de pie, al hablar sobre seguridad, ya que dijo que desde su administración han disminuido 54% todos los delitos de alto impacto, y que no hay ninguna



alcaldía que esté dentro de los municipios más violentos.

Así como al destacar que en la Ciudad de México se aplicó la fórmula de la austeridad republicana que ha permitido orientar cerca de 80 mil millones de pesos en obra pública y en programas sociales que han dado resultados.

Además, al reiterar que la Ciudad es la más conectada del mundo, y cerrará con 33 mil puntos WiFi de internet gratuito a finales de 2022.

Se arma la fiesta

Con batucada, disfraces, botargas, banderas y pancartas, cerca del mediodía de ayer, cientos de personas le dieron la bienvenida en el Auditorio Nacional. Había decenas de banderas con la leyenda "Unidos #EsClaudia".

Antes de entrar, la mandataria capitalina se tomó *selfies* con los simpatizantes. No obstante, muchos no pudieron ingresar ante la falta de espacio, pero cerca de 7 mil permanecieron afuera para seguir el informe en una megapantalla.

A su salida, el alcalde del PRI en Cuajimalpa, Adrián Rubalcava, calificó que los resultados del informe de la jefa de Gobierno son positivos, y que mientras puedan sumar para que sigan así, "ahí estaremos sin duda todos los priistas".

El subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell, destacó que Sheinbaum es la política mexicana más destacada actualmente. A pregunta expresa, respondió que México está "definitivamente muy preparado" para que una mujer sea presidenta.

Sheinbaum dará mensajes en las alcaldías y el viernes acudirá al Congreso de la CDMX. ●

CLAUDIA SHEINBAUM

Jefa de Gobierno de la CDMX

"Amigos y amigas, somos orgullosamente un gobierno que reivindica los principios de la Cuarta Transformación, hemos hecho historia y estamos haciendo historia"

"Cumplimos casi cuatro años de servir al pueblo de la CDMX. Lo hemos hecho con entrega, compromiso, responsabilidad, honestidad, transparencia, austeridad"



ALGUNOS DE LOS AVANCES

En su informe, la mandataria capitalina destacó logros en diferentes proyectos como:

80

MIL MDP

se han orientado a obra pública y programas sociales.

3

HOSPITALES

generales se han construido: Topilejo, La Pastora y Cuajimalpa.

54%

SE HAN

reducido los delitos de alto impacto de enero a septiembre de 2022.

13,160

VIVIENDAS

se han concluido como parte de la reconstrucción por el sismo de 2017.

BERENILE FREJUSU, EL UNIVERSAL

L





BERENICE FREGOSO, EL UNIVERSAL



ESPECIAL

En la primera fila del recinto se vio a secretarios como Alejandra Frausto, de Cultura (centro); el vocero presidencial, Jesús Ramírez (der.), y la líder de los Comités de Defensa de la 4T, Delfina Gómez. En los asientos de atrás se encontraban gobernadores.

